

志和池中学校

学校だより

志の和すること

この池のごとくあれ



令和4年度

8月



8月4日（木）都城北消防署の署員の方々を講師に迎え、緊急救命法の方法について講習を行いました。心肺停止時の対応の仕方や、AEDの正しい使い方について、先生たちも講師の先生の話に真剣に耳を傾け、熱心に演習に取り組みました。



8月1日の登校日に、10月に行われる志和池地区慰靈祭に奉納する千羽鶴を折りました。平和のために命を捧げた人のために一生懸命鶴を折りました。



体育大会に向けて、夏休みから団長を中心練習に励んでいます。素晴らしい体育大会を期待しています。

緊急時の連絡について

7月20日、大雨のため登校時間の変更をシグフィーで送ったのですが、連絡が届かない、また未開封のため、通常通りの登校をした生徒が何名かいきました。今後も大雨や台風接近などの自然災害による登校時間の変更等が考えられます。朝、6時頃のメールは必ず目を通していただければさいわいでです。今後の緊急連絡はシグフィー、安心メールを中心に行いますので、未加入のご家庭は登録の方をよろしくお願いします。

感染拡大が続いています

現在、新型コロナウィルスの感染が広がっています。感染の拡大を広げないために、志和池中学校でも、手洗い、消毒、マスク着用の徹底をおこなってきました。しかし、市中感染に歯止めがきかない状態で、私たちもいつ感染するか分かりません。現在は、陽性と診断された場合は、症状がある場合は10日間、症状がない場合は7日間の自宅待機になります。また、濃厚接触者に認定された場合は、5日間の自宅待機、(6日目から登校が可能) もしくは陽性者との最終接触日(0日)から2日目と、3日目に、それぞれ抗原キット(保健所が認めたもの)を使った検査(もしくはPCR検査)で、いずれも陰性だった場合に3日目からの登校が可能になります。不明な点がありましたら学校の方へ連絡を頂ければと思います。